

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom überraschenden Ableben unseres Vorstandskollegen in Kenntnis zu setzen. In grosser Bestürzung und Trauer nehmen wir Abschied von

Urs Loppacher

29. Januar 1952 – 16. Dezember 2021

Urs Loppacher war seit 2014 im Vorstand der BEP und hat als Mitglied des Fachbereichs Soziales die Veränderungen der letzten Jahre stark beeinflusst. Ein grosses Anliegen war ihm der naturnahe Aussenraum, für den er sich mit grossem Engagement einsetzte. Wir verlieren mit ihm einen ehrlichen, kritischen Denker und trauern um einen Freund, den wir sehr vermissen werden.

Der Trauergemeinde sprechen wir unser aufrichtiges Beileid aus und wünschen ihr für die kommende Zeit viel Kraft und Zuversicht.

In Dankbarkeit

Vorstand und Geschäftsstelle der BEP Baugenossenschaft des eidg. Personals